

Rohrbruch an einer Transportleitung für Frischwasser

18.01.2017 11:35



Am 18.01. ist um 6 Uhr an der Kaltenkirchener Straße (Kaltenkirchener Gebiet) eine Wasser-Transportleitung geplatzt. Henstedt-Ulzburg ist hiervon betroffen, weil die Gemeinde von den Stadtwerken in Kaltenkirchen mit Wasser mitversorgt wird. Dies kann sich auf die Wasserversorgung einiger Haushalte in Henstedt-Ulzburg auswirken (dunkle Verfärbung, möglicherweise weniger Druck).

Der Rohrbruch wurde zwischenzeitlich behoben. Betroffene Haushalte sollten Wasser laufen lassen, bis keine Verfärbung mehr zu sehen ist. Der fehlende Druck wird sich in den nächsten Stunden wieder aufbauen. Die Stadtwerke sind außerdem im Einsatz bei besonders betroffenen Straßenzügen, Spülungen durchzuführen. Es ist davon auszugehen, dass nach einiger Zeit, das Wasser wie gewohnt sauber ist. Sollten Sie dauerhaft verunreinigtes Wasser haben, können Sie sich direkt an die Stadtwerke in Kaltenkirchen wenden: 04191/936-0.